
Encore une fois, le repas italien de la colo a réuni un très grand nombre d'amis et de fidèles de 
notre cause. C'était l'occasion de se retrouver dans une ambiance chaleureuse où tous le monde 
échangeait ses souvenirs plus ou moins lointains. Pour expliquer les raisons de l'engouement 
pour l'Italie et sa colo, la parole est laissée cette année à nos amis. 

Luc MICHEL  
(Membre et ancien colon) 

La colo, c’est donner la chance à certains gamins de se retrouver 
en Italie dans une ambiance chaude et très animée. 
C’est important que tous les gens se retrouvent lors du repas, 
aussi bien les gens qui ont fait les premières colos que les 
dernières. C’est un lien entre les différentes générations. C’est 
une occasion de se retrouver entre amis dans le but d’accueillir 
les gamins dans les meilleures conditions. 
Quant à moi, je n’ai que des bons souvenirs de colo, que des 
bons moments ; c’est pour cela que je suis là. 

Robert GERARD  
(Sympathisant depuis longtemps) 

La Colonie représente pour moi une 
très belle organisation tomblainoise, 
libre et indépendante. Elle est faite 
pour le bien être de la jeunesse et des 
parents de tous les jeunes qui y 
participent. De plus, elle est 
organisée dans une région qui 
connaît la beauté d’un lac et la 
magnificence des montagnes. 
En venant au repas, on apporte notre obole à cette organisation. On se 
retrouve entre amis dans une ambiance conviviale de fête et de détente. 

Pierrette AZHAR  
(Membre et cuisinière) 

La colo, c’est la vie en 
communauté, la joie et le 
bonheur des enfants. J’ai 
l’impression que c’est une grande 
famille.  
En étant cuisinière à la colo, 
j’aime voir le regard des enfants. 
Je sais s’ils sont heureux ou 
malheureux.  
Un seul mot peut donner la gaieté 
dans leur regard. 
Le repas, c’est la famille 
"d'Italia ”. C’est pour la bonne 
cause.  
On est entre amis. C’est la fête 
des retrouvailles.  

Jean-Charles D’INCA  
(Membre depuis peu) 

C’est déjà la 3ème fois que je 
participe aux repas de l'A.E.P.T. Je 
viens car des amis m'ont beaucoup 
parlé des colos. 
Je tiens à apporter quelque chose à 
cette manifestation. Donner un peu 
d’argent à l’association la fait 
avancer  dans ses objectifs, en 

particulier dans celui d'offrir des vacances décentes à des centaines 
d’enfants chaque année. 
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